
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 499 

presentata in data 13 giugno 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Casini, Biancani, Bora, Carancini, Cesetti, 
Mastrovincenzo, Vitri 

 Iniziative per il regolare svolgimento delle attività del laboratorio analisi di Senigallia  

 a risposta scritta 

 

 

PREMESSO CHE  

 

come si apprende dalla stampa, da tempo il laboratorio analisi dell’ospedale di Senigallia sta 

registrando grandi difficoltà nel garantire il regolare svolgimento delle proprie attività dovuto alla 

riduzione del personale di segretaria front/office; 

 

CONSIDERATO CHE  

 

tale riduzione avrebbe portato all’inserimento di un tetto di massimo di 25 prenotazioni giornaliere, 

con conseguente dilatazione dei tempi di prenotazione e un insostenibile allungamento dei tempi 

di attesa delle prestazioni che sembrerebbero arrivare fino a un mese; 

 

RITENUTO CHE 

 

questi ritardi rischiano di penalizzare pesantemente sul piano economico i cittadini senigalliesi, i 

quali, nei casi più urgenti, sono costretti a ricorrere alle prestazioni dei laboratori analisi privati 

riuscendo a ottenere prestazioni in convenzione con il Servizio Sanitario Nazionale fino all’esau-

rimento dei fondi annuali assegnati dalla Regione Marche, dopodiché sono costretti a pagare per 

intero le prestazioni erogate; 

 

I sottoscritti Consiglieri  

 

INTERROGANO 

 

IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER CONOSCERE: 

 

• quali sono le azioni che la Giunta Regionale intende mettere in campo affinché i cittadini 
di Senigallia per le analisi di laboratorio non si debbano rivolgere  ai privati pagando le 
prestazioni; 
 

• se è stata avviata una ricognizione di tutto il personale per verificare la possibilità di 
qualche unità in più al laboratorio analisi. 

 


